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第２９回経営協議会 議事要旨

日 時 平成２０年４月２４日(木) １３：３０～１５：１５

場 所 第３会議室（事務局４階）

議 題１．監事の退職手当に係る業績勘案率について（資料１）

報告事項１．平成１９年度実施大学機関別認証評価評価報告書について（資料２）

報告事項２．平成１９年度収支実績（３月末現在）について（資料３）

報告事項３．学長補佐の選任について（資料４）

報告事項４．平成２０年度学長裁量経費の配分方針（案）について（資料５）

報告事項５．平成２０年度鹿児島大学入学状況等について（資料６）

報告事項６．平成２０年３月卒業・修了者の進路状況等について（資料７）

報告事項７．医師国家試験等合格率一覧について（資料８）

報告事項８．国立大学協会臨時学長等懇談会について（資料９）

報告事項９．記者発表事項について（資料１０）

その他

［出席委員］ １１名 
吉田

皆川、面高、中山、愛甲、渡部

石窪、諏訪、園田、辰村、萬田

［欠席委員］ ３名 
高松、岡積、林 

［オブザーバー］

坂東、阿部、大坪、島、仙波、浅野、榮鶴、高津、萩野、守田

［事務局］

（部長）小椋、南須原、野崎、大前、西幸、寺垣

（課長）猪村、福澤、執行、山本、川西、竹内、溝口、増田、岩下、向井、三島、吉田

学長から、新委員、新監事及び新事務局部長の紹介があった。

また、学長から就任後の取組状況及び現状の報告があった。

議 題１．監事の退職手当に係る業績勘案率について（資料１）

学長から、監事の退職手当に係る業績勘案率について諮られ、引き続き、皆川理事から、資料に基

づき説明があり、審議の結果、業績勘案率を１．０とすることが了承された。
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報告事項１．平成１９年度実施大学機関別認証評価評価報告書について（資料２）

面高理事から、平成１９年度に本学が受審した独立行政法人大学評価・学位授与機構による大学機

関別認証評価の評価結果について、資料に基づき報告があった。

報告事項２．平成１９年度収支実績（３月末現在）について（資料３）

財務課長から、収支実績（３月末現在）について、資料に基づき報告があった。

報告事項３．学長補佐の選任について（資料４）

学長から、学長補佐の選任について、資料に基づき報告があった。

報告事項４．平成２０年度学長裁量経費の配分方針（案）について（資料５）

学長から、平成２０年度学長裁量経費の配分方針（案）について、平成１９年度学長裁量経費配分

額を含めて、資料に基づき報告があった。

報告事項５．平成２０年度鹿児島大学入学状況等について（資料６）

中山理事から、平成２０年度鹿児島大学入学状況等について、資料に基づき報告があった。

なお、報告事項１の認証評価の評価結果において、大学院の一部の研究科の入学定員超過率が高い

旨の指摘を受けていたが、２０年度大学院の入学状況においては改善されたかの質問があり、学長か

ら改善されている旨の説明があった。

また、県外で実施している入試の志願状況及び合格率についての質問があり、中山理事から工学部、

農学部、水産学部及び司法政策研究科が東京会場での試験を実施しているが、詳細については、精査

中であり次回報告したい旨の説明があった。この他、東京会場以外での試験実施の可否について検討

中である旨の補足説明があった。

報告事項６．平成２０年３月卒業・修了者の進路状況等について（資料７）

中山理事から、平成２０年３月卒業の学部学生及び同修了の大学院学生の進路状況等について、資

料に基づき報告があった。

なお、進路決定率について、全国又は九州地区の大学との比較についての質問があり、まだ精査さ

れていないため、今後調査する旨、学長から説明があった。

報告事項７．医師国家試験等合格率一覧について（資料８）

中山理事から、医師国家試験等合格率一覧について、資料に基づき報告があった。

なお、昨年度に比べ合格率が上昇した件について、学長から、該当学部においては合格率アップに

向けた対策会議、カリキュラムの見直し、個々の指導徹底、目標設定等を実施した旨の説明があった。

報告事項８．国立大学協会臨時学長等懇談会について（資料９）

学長から、平成２０年４月１４日に開催された国立大学協会臨時学長等懇談会について、資料に基

づき報告があった。

なお、競争的資金等への積極的な応募要請があった。
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また、商工会議所、農協、経済同友会との連携についても検討していただきたい旨の意見があり、

愛甲理事から検討していきたい旨の説明があった。

その他、広報に関し、一般市民に分かりやすい窓口案内の周知について対応して欲しい旨の意見が

あった。

報告事項９．記者発表事項について（資料１０）

学長から、本学の最近の主な記者発表事項等について報告があった。

次回経営協議会は、平成２０年６月１６日（月）に行うことを確認した。


